
 

Вопрос 1 

О внесении изменений в Положение о порядке владения, 

пользования и распоряжения муниципальным имуществом 

Оричевского городского поселения 

 

Слушали: 

Марасанову А.С., главного специалиста юриста по имущественным вопросам. 

 

Выступили: 

 

Решили: 

Решение от 02.06.2016 № 57/1 «О внесении изменений в Положение о 

порядке владения, пользования и распоряжения муниципальным имуществом 

Оричевского городского поселения» принять. Прилагается. 

 

Голосовали: 

«За» - 6   «Против» -нет   «Воздержались» - нет 

 



 

Вопрос 2 

 Об утверждении годового отчета по исполнению бюджета 

Оричевского городского поселения за 2015 год 

 

Слушали:  

Желудкову Н.Н., главного специалиста финансиста администрации. 

 

Выступили: 

 

Решили: 

Решение от 02.06.2016 № 57/2 «Об утверждении годового отчета по 

исполнению бюджета Оричевского городского поселения за 2015 год» 

принять. Прилагается. 

 

Голосовали: 

«За» – 6   «Против» – нет    «Воздержались» – нет 

 

 

 
 



 

Разные 

 Об участии в Проекте по поддержке местных инициатив в 2017 году 

 

Слушали:  

Багаева С.В., главу администрации Оричевского городского поселения. 

 

Выступили: 

 

Калиниченко Т.В.: Администрация поселения должна отказаться от участия в 

Проекте по поддержке местных инициатив в 2017 году. 

 

Смирнов А.В.: предлагаю перенести рассмотрение данного вопроса на          

14 июня 2016 года. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



Разные 

Об изыскании средств на уплату штрафов по исполнительным листам 

 

Слушали:  

Багаева С.В., главу администрации Оричевского городского поселения. 

 

Выступили: 

 

Калиниченко Т.В.: Администрация поселения должна отказаться от участия в 

Проекте по поддержке местных инициатив в 2017 году. 

 

Смирнов А.В.: предлагаю перенести рассмотрение данного вопроса на          14 

июня 2016 года. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

Разные 

 О ходе выполнения Проекта по поддержке местных инициатив 2015 

года 

 

Слушали:  

Багаева С.В., главу администрации Оричевского городского поселения. 

 

Выступили: 

 

Калиниченко Т.В.: кто является подрядчиком. 

 

Багаев С.В.: ООО Ринталь. Поребрик (800 м) - не принят полностью, тротуар 

не принят на 80 %, бордюр принят на 40 %. 

 Администрация поселения ведет претензионную работу, все недостатки 

должны быть устранены подрядчиком до 20 июня 2016 года. 

 

Смирнов А.В.: Заложены ли в бюджете поселения средства на оплату 

расходов по ППМИ – 2015. 

 

Желудкова Н.Н.: Лимиты бюджетных обязательств на оплату расходов по 

ППМИ – 2015 заложены в бюджете, но денег на счете нет. 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 


